

日本中のライダーを、さらにカッコよくするために。

ファッションを通じて、モーターサイクルの愉しみをさらに広げる

カワサキプラザ アパレル・グッズの新WEBムービー

『#乗るカワサキ #着るカワサキ』 3/31 (木) 公開

株式会社カワサキモーターズジャパン（本社：兵庫県明石市、代表取締役社長：桐野 英子）は、2022年3月31日（木）より、「カッコいいカワサキのあるライフスタイル」を提供するカワサキプラザのアパレル・グッズ「good TIMES COLLECTION」の新WEBムービー『#乗るカワサキ #着るカワサキ』を公開します。

▼『#乗るカワサキ #着るカワサキ』

⇒ムービー <https://www.youtube.com/watch?v=QJmKQZa7c9k>

⇒特設サイト <https://www.kawasaki-motors.com/mc/plazastyle/>



【制作背景】

■ **ファッションを通じてモーターサイクルの愉しみを広げる、カワサキのアパレル・グッズ「good TIMES COLLECTION」**

カワサキプラザは、カワサキモーターズジャパンが日本全国に展開しているカワサキブランドの専門店です。カワサキプラザの使命は、「モーターサイクル」そのものをカッコよくするだけではなく、**それに乗る「ライダー」自身をさらにカッコよくしていくこと**。そして、この意思と想いを「ファッション」という形で体現しているのが、**カワサキプラザが展開するアパレル・グッズ「good TIMES COLLECTION」**です。

同コレクションでは、従来のライディング用品の一步先を目指すカワサキのオリジナルアイテムと、カワサキのものづくりに共感したブランドとのコラボアイテムを提供。**ライダーたちをよりいっそう輝かせるファッションの提案を通じて、モーターサイクルの愉しみをさらに広げていきたいと考えています。**

展開するライダーウェアは、いずれも**安全性、耐久性、機能性**はもちろんのこと、**ファッション性や遊び心**も詰め込んだものばかり。ライディングシーンをいっそう引き立てるスタイリッシュなアイテム、日常でも着られるようなカジュアルなアイテムなど、**これまでにない商品を次々と発信**しています。

■「日本中のライダーをさらにカッコよくしたい」カワサキプラザの想いを込めた WEB ムービーを公開

今回公開する『#乗るカワサキ #着るカワサキ』は、そんなカワサキプラザのアパレル・グッズ「good TIMES COLLECTION」の魅力を訴求するWEBムービーです。モーターサイクル単体だけでなく、**ファッションの面からも日本中のライダーをさらにカッコよくしたい**、というカワサキプラザの想いを伝えるべく制作しました。

WEBムービーには、**カワサキプラザのアパレルやグッズに身を包んだライダーたちが登場**。カメラの動きや出演者のちょっとした仕草など、映像ならではの表現で、カワサキプラザのアパレル・グッズのカッコよさを表現しました。ライダーズジャケット・ブーツ・グローブなど、**ライディングシーンでも街中でもモーターサイクルライフをスタイリッシュに彩るアイテム**は、どれも必見です。

また、今回は動画公開にあわせて、同じく「#乗るカワサキ #着るカワサキ」をテーマにした店頭ポスターも掲出予定です。カワサキプラザでは、本企画に登場するライダーたちが**ファッションを愉しむ姿を通じて、モーターサイクルの新たな魅力や無限の可能性を伝えていきたい**と考えています。



【動画コンセプト】

日本中のライダーをもっとカッコよくするんだ。
モーターサイクルをカッコよくすることが
カワサキプラザの使命ではない。
ライダーをもっともっと
カッコよくしていくことが私たちの使命なのだ。
だからこそ私たちは、モーターサイクルだけでなく、
ライダーに欠かせないウエアやグッズで
みんなをワクワクさせていきたい。
安全性とデザインを両立させたものや、
日常でも着られるようなカジュアルなもの。
これまでにないライダーウエアを次々と発信し、
日本中のライダーをもっとキラキラさせていきます。



【動画概要】

- タイトル : 『#乗るカワサキ #着るカワサキ』
- 放送開始日 : 2022 年 3 月 31 日 (木)
- 動画尺数 : 30 秒
- 動画 URL : <https://www.youtube.com/watch?v=QJmKQZa7c9k>

【カワサキプラザについて】

モーターサイクルライフはもっとおもしろくなる。その可能性をカワサキは誰よりも知っています。真っ青な空の下、海岸線を駆け抜ける。雨や風にやられて足止めをくらう。目的地に辿り着いたときの何にも代えたい多幸感。その喜びを、感動を、もっと多くの人に伝えたい。そのためのカワサキの新しい提案。それがカワサキプラザです。ファッションを通じて、もう一つの愉しみをつくる。ここから、まだ知らないモーターサイクルライフの無限の可能性を次々と発信していきます。

<https://www.kawasaki-plaza.net/>